YONN TOPIC

ま

晴れ着姿の新たな門出

第12回福津市成人式



を鑑賞。 を新たにして 励ましなどもあり、 情で聞いた後、 民館の内外では仲間との久し

先生、 た」と感謝の気持ちを表して くの人から育ててもらいまし 藤井恵太さんは、 地域の人、

コミュニケ

ションは双方向で

人権講演会を開催

12月10日、

市中央公民館で

環境フォーラムinふくつを開催

る、

環境フォ

ラムinふくつ

自然環境の保全を呼び掛け

豊かな自然環境を未来につなごう

菊

良

の菊地幸夫さんを講師に招き

テレビ等で活躍する弁護士

上が り \hat{O} 走

第12回成人祝賀駅伝競走大会

参加。津屋崎小学校をスタン参加を含む全50チームが催しました。今年はオープ 祝賀駅伝を、 毎年恒例となっている成 約20㎞の沿道では、 月8日に

集合。会場となった市中央公 どを着た405人の新成人が な振袖や、

真新しいスー

ッな

新成人を祝う式典を

月8

開催しまし

色鮮や

命走る選手に チー チー ム成績

中、激戦 初参加のBreakersで られていました。 や市民から大きな声援が送 抜きつ抜かれつ 激戦を制 が繰り広 したの Oした。 は今年 激 5 れし

る

Breakers 原町A 花見A/ 4 位 ´ 位 3 2 5 東 位 位

桜川A

福間選抜

原 町 A 1 区 区間賞(敬称略) 位 縄田啓人 米倉光祐 <u>2</u>区

eakers X 5 区 志昂 Breakers 基Breakers Α 4 区 篠崎颯真 Br Breakers 3区 池田 中 野 伊 6 織



▲ピストルの合図とともに一斉にスタート

れぞれが夢や希望に向け、 た「想い出のスライドショ 員が市内の中学校ごとに作っ いや励ましの言葉を真剣な表 典では市長や来賓からのお祝 温める姿が見られました。式 真を撮り合ったりし、 は昔話に花を咲かせたり、 ぶりの再会に歓喜する声が絶 成人式実行委員長を務めた 懐かしい顔を見つけて 懐かしい恩師からの いたようです。 成人式実行委 友人など多 「親や家族、 新成人そ 旧交を 志 写 区間、 生懸

日本一 の大しめ縄が完成

家庭科クラブの調理実習があ

市食生活改善推進会の指

12月9日、

福間南小学校の

宮地嶽神社のおお しめ祭

福間南小学校で料理教室

導で、

握らないお握り「おに

ぎらず」を作りました。生徒

たちは御飯や具の乗せ方や包

簡単、おい

しいおにぎらず作りに挑戦

▲楽しい講演でした

などにつながり、

結果として

張するのではなく、

他人を認

▲子どもたちに大人気の九産ライダーショー

パネルの展示や九州産業大学境保全団体の取り組み発表

津で開催しました。

学校や環

が12月17日にイオンモ

· ル 福

漫画研究同好会の九産ライ

ーショ

ーなど、

環境問題を

が多数催

めることが、目配りや気配り

講演。「自分の思いだけを主 好な人間関係の築き方などを を高める時」を演題にし、 地さんは「人を許す時が自分 権講演会を開催しました。

ます」と身振り手振り 自分を高めることにつながり

を交

楽しく話していまし

せていました。 され、会場は盛り 取り上げたイベント



▲作り方を教える食生活改善推進会の指導員

6年生の久富希美さんは「切

そうに取り組んでいました。み方などを習いながら、楽し

しかった。

家族にも作ってあ

れど、思ったより簡単でおいり分ける作業が難しかったけ

げたい」と笑顔で語ってくれ

ていきました。参拝客の一大縄を境内に運び入れ、氏大縄を境内に運び入れ、氏力のが31世のではいる。二つののが32世ののでは、近には、10世ののでは、10世ののでは、10世ののでは、10世ののでは、10世ののでは、10世ののでは、10世ののでは、10世のでは、 しめ縄は長さ約11なおおしめ祭がありま 大しめ縄のか12月7日、 人は 語っていました。 り迫力があります 「近くで見るとや かけ替えを行う 宮地嶽神社で っました。 ね つ

- 7 広報ふくつ